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Abstract (en)
The device (10) has a T-shaped removable plug closing an upper end (11a) of an oil filling enclosure i.e. tubular channeling wall (11). The plug has
a separation element (15) defining an upstream zone (Z1) that contains untreated gas and is communicated with a case of a heat engine i.e. internal
combustion engine. The element defines a downstream zone (Z2) that contains treated gas i.e. blow by gas, and is communicated with an outlet
orifice (S). The wall has a lower end arranged at the side of the zone (Z1). A filter medium (16) i.e. oil coalescer, is interposed inside the enclosure.

Abstract (fr)
Le dispositif de séparation (10) pour filtrer des gaz de carter comprend une enceinte (11) de remplissage d'huile comportant une extrémité
supérieure (11a) présentant un axe central (A) de révolution et une extrémité inférieure, une pièce formant bouchon (20) amovible pour obturer
ladite extrémité supérieure, un élément de séparation (15) comprenant un média filtrant (16) et rattaché au bouchon (20). Ladite enceinte (11) est
en communication avec le carter du moteur et présente un orifice de sortie (S) pour l'évacuation de gaz, l'élément de séparation (15) délimitant une
zone amont (Z1) de gaz non traités communiquant avec le carter moteur et une zone aval (Z2) de gaz traités communiquant avec l'orifice de sortie.
Avantageusement, l'ouverture de l'extrémité supérieure (11a) est l'ouverture (12) de remplissage d'huile pour la lubrification dudit moteur.
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